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¡QUE NO PARE LA FIESTA!



Durante años todos los grupos políticos
han tenido los mismos derechos en este
pleno, hoy nos encontramos ante una
situación que desafía los principios más
básicos de la democracia en Buñol. Frente
a nosotros se ha presentado un
reglamento impuesto por XPP, que ha
sido elaborado a puerta cerrada, sin
inclusión, consulta ni consenso con los
demás grupos que representamos a este
municipio.

Nuestro grupo ha intentado proponer,
dialogar y enriquecer este documento
mediante enmiendas constructivas. Sin
embargo, todas las enmiendas han sido
descartadas, por una interpretación de
parte. No se trata aquí de un simple
rechazo a nuestras propuestas; se trata de
una clara negativa a colaborar y reconocer
la pluralidad de este ayuntamiento, que a
lo largo del Pleno vamos a poner de
manifiesto. Os pregunto ¿qué están
intentando ocultar con esta urgencia de
aprobar un reglamento sin el más
mínimo debate?

Se engañan si piensan que silenciando a la
oposición se fortalece su posición; todo lo
contrario.. La fuerza de una democracia
reside en la capacidad de incorporar
diversas voces, especialmente en los
momentos de desacuerdo, pero esto de
colaborar a XPP le queda grande.
Al limitar nuestra capacidad de intervenir y
contribuir, no solo están perjudicando
nuestro trabajo, sino también el de cada
ciudadano que representamos.

Es esencial que el ayuntamiento funcione
como una verdadera representación de todos
los ciudadanos de Buñol. Reducir la
capacidad del pleno de debatir y expresarse
libremente no es el camino que deberíamos
seguir.

Es evidente que el gobierno municipal (XPP)
han elegido el camino de la arrogancia y el
desprecio por el diálogo y la transparencia, un
acto que revela no solo su falta de respeto
por el proceso democrático, sino también su
miedo a la pluralidad y al debate abierto. 

Ya pueden detener la farsa, ya no hace falta
que sigan diciendo que son progresistas,
pueden sincerarse con sus votantes y decirles
la verdad, porque esto no es por Buñol. Este
reglamento es un espejo de su gestión:
unilateral, cerrada y profundamente
antidemocrática. Pretenden reducir el pleno
a un mero trámite. Ahora claramente os
decimos: no nos van a callar. 

Seguiremos alzando la voz contra cualquier
acto que limite la transparencia, que restrinja
la participación democrática o que pretenda
silenciar a la izquierda. Estamos aquí para
Buñol, y defenderemos incansablemente los
derechos y libertades de nuestros
conciudadanos y lucharemos por un gobierno
que verdaderamente sirva al pueblo, y no solo
a sus propios intereses partidistas.

Nos oponemos rotundamente al nuevo
reglamento, y seguimos comprometidos a
trabajar por un Buñol justo, transparente y
democrático.

ESTOY HABLANDO YO
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¿Y LA FERIA QUÉ?
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El Partido Socialista de Buñol expresa su rechazo y

profunda indignación ante las recientes

declaraciones y la negligente gestión del equipo

de gobierno actual, encabezado por el Partido

Popular y XBuñol, en relación con la Feria del

Comercio, Turismo Y Empleo de Buñol.

Esta feria ha sido un emblema de nuestro

municipio, logrando poner a Buñol en el mapa

cultural y comercial de la región y mostrando un

compromiso real con el progreso y la inclusión de

todos los sectores de nuestra comunidad,

demostrando lo que se puede lograr con una

gestión competente y enfocada en el bienestar

común.

Durante 16 años, la Feria ha sido un reflejo del

esfuerzo, compromiso y dedicación de las

asociaciones locales y administraciones pasadas,

celebrándose con una ejecución impecable y

contribuyendo significativamente al comercio y al

turismo regional. Sin embargo, la primera edición

gestionada por el nuevo gobierno ha resultado

en un aplazamiento vergonzoso debido a errores

fundamentales en el proceso de licitación de las

casetas, errores que ponen en evidencia su

incapacidad administrativa. 

Sin embargo, en lugar de asumir la

responsabilidad por este fallo, la actual alcaldesa

en un intento de desviar la responsabilidad de

este fracaso, la actual alcaldesa ha manchado la

reputación de anteriores ediciones con

acusaciones falsas e infundadas de ilegalidades,

minando el legado y la integridad de todos los

involucrados en la organización de la feria a lo

largo de los años. 

Estas declaraciones son no solo irresponsables

sino que denigran el arduo trabajo de las

asociaciones y de los anteriores gobiernos

municipales. Además, este año se ha

interrumpido la tradición de presentar el cartel

de la Tomatina en la feria, los ciudadanos de

Buñol eran los primeros en conocer la imagen de

nuestra fiesta más internacional, esta decisión

demuestra una preocupación mayor por la

autopromoción política que por la

preservación de nuestras tradiciones locales.

Desde el Partido Socialista denunciamos esta

actitud deshonesta y carente de ética por parte

de la alcaldesa y su equipo, quienes en lugar de

admitir sus fallos, prefieren difamar y engañar a

la ciudadanía. Exigimos una disculpa pública y la

rectificación completa por parte de la alcaldesa,

ante todas las personas e instituciones afectadas.

Nos hemos reunido con la Asociación de

Comerciantes y Autónomos a la que hemos

trasladado que nos solidarizamos con todos los

comerciantes y organizadores que año tras año

han trabajado con integridad para el éxito de la

feria, garantizando siempre el cumplimiento de

todas las normativas legales y administrativas.

Exigimos transparencia y responsabilidad en la

gestión de nuestros eventos locales, y no

permitiremos que se desvirtúe la historia de

nuestra Feria del Comercio, Turismo y Empleo. El

Partido Socialista seguirá defendiendo la verdad

y la justicia, asegurando que Buñol continúe

siendo un lugar donde la cultura, el comercio y la

comunidad crecen juntos, lejos de las sombras

de la mala política.



UNA FIESTA SIN MÚSICA
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(pero con muchos petardos) 

Conseguir un pueblo más amable,
respetuoso y agradable está en manos
de todas y todos. Y también durante las
fiestas. El Ayuntamiento debe
garantizar el bienestar de todas las
personas.

Presentamos al pleno una moción para
crear una comisión para regular el uso
de pirotecnia, establecer horarios de
descanso y zonas libres de ruido.

XPP si hubieran votado a favor de la
propuesta, que surge de las
reclamaciones de los vecinos y vecinas,
nos convertirían en uno de los primeros
pueblos en tener una regulación
especifica para el uso de pirotecnia
durante las fiestas. Existen ordenanzas,
reglamentos e incluso los alcaldes
emiten bandos municipales. Todo ello
para garantizar los mismos derechos a
quienes disfrutan de la fiesta o a los
que quieren seguir su vida con
normalidad.

Y aquí hay otros perjudicados, los
animales de compañía y colectivos
sensibles que durante esos días viven
una situación de mucho estrés.

Votaron en contra. Nada de avanzar
hacia un modelo de pueblo mas
amable. y respetuoso

El Conservatorio San Rafael, un centro
que lleva años formando músicos,
muchos de ellos y ellas con una
carrera profesional y laboral en el
mundo de la música, necesitan de
unas instalaciones adecuadas a la
formación que allí se imparte.
Conseguir que nuestro Conservatorio
pasara a formar parte de la red de
Conselleria nos llevo en la anterior
legislatura a solicitar que nos
incluyeran en el Plan Edificant. 

En este momento se acumula un
retraso importe. Nuestro grupo
parlamentario del PSPV pregunto en
les Corts que se detallara en qué
momento se encontraba la obra. La
contestación: que la entidad local, o
sea, este ayuntamiento, no ha
comenzado el proceso de licitación de
las obras. Visto lo visto la propuesta
que planteamos es coherente y
razonable: crear una Comisión
específica y no permanente de
infraestructuras educativas de Buñol
con el fin de realizar un seguimiento
del proceso de ejecución del
EDIFICANT, definir un calendario real
y urgente de las obras.

XPP votaron en contra. Las
inversiones previstas dentro del
Plan Edificant están en serio peligro.



MALA GESTIÓN Y CONFLICTOS
DE INTERESES
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La gestión financiera del
Ayuntamiento de Buñol vuelve a estar
bajo escrutinio tras un polémico pleno
en el que se debatió la legalidad de
47.000 euros en facturas sin el debido
contrato ni reserva de crédito. 

El objetivo del pleno del mes de abril
no era aprobar el pago de estas
facturas, que ya tendrían que estar
pagadas pues algunas vienen de hace
casi un año, sino anular el reparo de
legalidad impuesto por los técnicos
municipales a la gestión del gobierno
actual. Una situación bastante irónica
pues en el pasado, el PP se había
opuesto firmemente a levantar
reparos similares, incluso amenazando
con acciones legales, lo cual
demuestra una falta de coherencia y
responsabilidad.

La sesión plenaria fue interrumpida
por la alcaldesa durante casi una hora,
un tiempo durante el cual ni ella ni los
servicios jurídicos y económicos
pudieron ofrecer una solución para
resolver los reparos legales existentes.
Este incidente es una muestra de la
falta de liderazgo y la parálisis
administrativa que afecta al gobierno
municipal.

Además, existe un claro conflicto de
intereses que involucra al concejal de
Hacienda y a la concejal de XBuñol,
quienes se abstuvieron de votar en
decisiones clave debido a sus vínculos
familiares con empresas acreedoras. A
pesar de tener el mayor número de
concejales liberados en los últimos 45
años, fueron incapaces de proponer
soluciones prácticas, como eliminar
del reconocimiento de créditos las
facturas que han provocado la
abstención de ambos concejales.

El gobierno ha destinado recursos a
publicidad, propaganda y eventos,
mientras que las empresas locales
han esperado casi un año por sus
pagos. Deberían dar la cara, pedir
disculpas a las empresas afectadas y
dejar de evadir responsabilidades.

En las últimas semanas hemos
asistido a la bochornosa cancelación
de la Feria del Comercio, un evento
que se ha celebrado anualmente
durante 17 años, lo cual ha causado un
gran perjuicio a los comerciantes que
dependían de este espacio para
exhibir y vender sus productos y
privando a la población de un evento
muy esperado.



TOMATINA 2024
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De cobrar a los medios de comunicación
por hacer su trabajo en la Tomatina a
cobrar por subir a los camiones que
esparcen el tomate durante la fiesta.

500€ por subir al camión. Para esto
tendrán que modificar o crear a la carrera
una nueva tasa para poder cobrar lo que
han anunciado. Aunque ya hay portales de
internet que ya han puesto en venta esas
entradas, por un valor muy superior que
ronda los 750 €.

Tomatina para la elite.

Además, según fuentes de XBuñol este año
dejaron de cargar alrededor de 30.000 kilos
de tomate que sumados a la disminución
de la venta de entradas hacen que su
gestión esté más que cuestionada. Una
mala elección de los volquetes con una
capacidad de carga mas reducida junto
con una campaña de venta de entradas
escasa.

Este próximo 2024 habrá 30.000 kilos
menos de tomate y el contrato que ha
salido a licitación lo hace por 12.000 €
menos que el año anterior.

Según la alcaldesa “hasta ahora era
inaccesible para el público, pero este año se
va ofrecer de subir a los camiones
pagando…”. Lo que no dice es que será a
costa de que muchas otras personas de
Buñol se queden sin posibilidades de subir.

El año pasado fue el peor año en
cuanto a venta de entradas. Seguimos
pensando que la Tomatina en manos
de XPP va cuesta abajo. Por mucho
que digan que han renovado la
imagen, cosa que se hace año tras año,
eso sí, quitando el protagonismo a los
comerciantes que año a años se venía
presentado en la apertura de la feria
del comercio y que este año ha tenido
un contenido estrictamente político ya
que ningún representante de la
Asociación de comerciantes y
autónomos intervino.

Los datos son claros: menos tomate,
menos personas colaboradoras y de
Buñol a los camiones, menos venta de
entrada, una campaña de imagen floja,
entradas a 500€, poco apoyo
económico de Diputación y de la
Generalitat.

En definitiva: una fiesta por encima de
nuestras posibilidades.


